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L'altra Copertina

Si moltiplicano le segnalazioni dei cittadini per il cedimento dei tombini 
e dell'asfalto che li regge. Nella foto sopra siamo sulla strada che conduce 
al Tratturo Ssn Lorenzo (nei pressi dove aveva sede Adriatica Servizi), 
dove si utilizza di tutto per evitare conseguenze. Segnalazione che è 
stata fatta da circa una settimana, mentre in basso via Monsginor Farina 
dove invece l'intervento della Polizia Locale di Foggia ha permesso di 
rendere visibile il tombino con conseguenze per la circolazione stradale 
e per la pulizia delle stesse. E' il caso di dire che Acquedotti di Puglia fa 
acqua da tutte le parti, tranne che dai rubinetti delle abitazioni dei 
foggiani.



Hanno scelto di rompere il silenzio i residenti del quartiere 
che vive problematiche derivanti dal disinteresse del 
Comune di Foggia. Una denuncia che ripropone il 
problema del passaggio a livello verso via Trinitapoli

RIFIUTI, STRADE, SICUREZZA: 
LA PROTESTA DI "MARTUCCI"

E' uno dei quartieri fiore all'occhiello 
di Foggia, lasciato ad un destino che 
i residenti non hanno intenzione di 
subire. Siamo al rione Martucci 
quartiere alla periferia di Foggia 
dove non mancano i servizi al 
cittadino con presenza di poste, 
scuole, attività commerciali e verde 
pubblico ma con uno stato di 
abbandono da parte del Comune di 
Foggia che sta depauperando un 
patrimonio urbanistico importante. 
Assenza di videosorveglianza per 
dare sicurezza alla zona, strade 
disseminate di buche, giardini non 
curati con sporcizia disseminata. I 
cittadini fanno quello che possono 
ma le immagini parlano più di ogni 
parola. A tutto questo aggiungiamo 
il progetto del sottopasso da 
Martucci in direzione via Trinitapoli 
e via del Mare che attende di essere 
approvato da 50 anni. 

Una situazione che la gente non è più 
disposta a sopportare come sintetizza 
Saverio Verzicco che in passato fu già 
portavoce di un comitato di tutela del 
quartiere. "Siamo stufi di questo 
silenzio del Comune di Foggia in ogni 
settore dei servizi che la Pubblica 
Amministrazione deve garantire: 
pulizia, cura del verde pubblico, 
stradde e anche la videosorveglianza. 
Viviamo in un quartiere modello che 
rischia di perdere valore": Gli fa eco 
don Saverio. "La nostra parrocchia 
rappresenta un punto di riferimento 
per i giovani. Ma non basta. Sono a 
conoscenza di un privato che voleva 
realizzare un piccolo complesso 
sportivo. Il Comune gli ha negato 
l'autorizzazione".

di Roberto Parisi



POLIZIA LOCALE DI CERIGNOLA 
SVENTA UN FURTO D'AUTO

La Polizia Locale ha sventato 
un furto d’auto in via Adamello, 
nel quartiere San Samuele di 
Cerignola. Allertati da un 
gruppo di cittadini che aveva 
notato un’automobile sospetta, 
gli agenti sono riusciti a 
scongiurare l’ennesima razzia 
di vetture: alla vista della 
Polizia Locale, arrivata in zona 
con sirene spiegate, i 
malviventi si sono introdotti 
nella loro automobile 
innescando un lungo 
inseguimento fino a far perdere 
le loro tracce una volta aver 
imboccato la strada statale 16 
bis. “Abbiamo fortemente 
voluto, con un progetto ad hoc, 
che i nostri agenti 
pattugliassero fino a 
mezzanotte le vie di Cerignola. 
"Con coraggio e 
determinazione, quattro nostri 
uomini" – rimarca l’assessore

alla sicurezza Teresa Cicolella- 
sono riusciti a sventare un 
furto d’auto. Il Comune di 
Cerignola, replicando un 
progetto già apprezzato nel 
2022, ha predisposto un nuovo 
piano di intervento per la 
Polizia Locale che, per tutta 
l’estate, pattuglierà parchi e 
zone maggiormente 
frequentate fino alla notte. 
“Non ci lascia indifferenti 
quanto sta succedendo in città 
e, da parte nostra- afferma il 
sindaco di Cerignola, 
Francesco Bonito-, stiamo 
utilizzando tutte le nostre 
energie, per quanto di nostra 
competenza, per riportare 
tranquillità nelle nostre strade, 
ma è necessario un surplus di 
attenzione, già altissima, anche 
da parte dello Stato. Un plauso 
va ai nostri agenti di Polizia 
Locale" conclude Bonito.

Prime condanne 
per contrabbando 

di gasolio
Il Tribunale di Foggia ha 
pronunciato le prime condanne a 
carico di alcuni degli arrestati 
nell’ambito dell’operazione 
“verdevino” del Nucleo di polizia 
economico finanziaria di Foggia 
che aveva smantellato un gruppo 
criminale dedito al contrabbando 
di prodotti petroliferi con base in 
Orta Nova. In particolare, il 20 
marzo scorso, i finanzieri avevano 
eseguito 13 misure cautelari 
personali e sequestrato beni 
mobili ed immobili per oltre 5 
mln euro in esecuzione di un 
provvedimento del Giudice per le 
indagini preliminari del Tribunale 
di Foggia su richiesta della locale 
Procura della Repubblica. In tal 
modo, secondo quanto 
ricostruito nel corso delle 
indagini, oltre 3,2 milioni di litri 
sarebbero stati “consumati in 
frode”, ossia immessi sul “mercato 
nero” dell’autotrazione. All’esito e 
con gli sconti di pena concessi 
dal rito abbreviato, Gaeta 
Giovanni Antonio è stato 
condannato a 5 anni e 4 mesi di 
reclusione, Perrotta Vincenzo a 3 
anni e 2 mesi, De Palma Claudio a 
1 anno e 4 mesi e Ludovico Lucia 
a 8 mesi di reclusione. Per gli 
ultimi due la pena è stata sospesa 
alle condizioni di legge.concede 
lo sconto di 1/3 della pena.



WORKSHOP 

“ABITARE- SCAMBIO 

BUONE PRATICHE”.

In riferimento al trasferimento della 

Postazione 118 di Rodi Garganico nei nuovi 

locali, situati nel porto turistico, la Direzione 

della ASL Foggia chiarisce che la decisione 

nasce dalla necessità di garantire il Servizio 

di Emergenza Urgenza in prossimità delle 

aree turistiche con maggiore affluenza.

Frutto di una convenzione con la 

Capitaneria di Porto finalizzata all’utilizzo a 

scopo sanitario dei locali in questione, 

l’intesa è stata perfezionata, in accordo 

con il sindaco di Rodi Garganico quale 

autorità sanitaria locale. In merito alla 

presenza di due passaggi a livello nelle 

vicinanze, Ferrovie del Gargano ha 

garantito in una nota tecnica che i punti 

sono costantemente presidiati e che il 

sistema di gestione sarà tale da evitare 

qualsiasi ritardo o ostacolo al percorso 

dedicato alle ambulanze.

L’amministrazione comunale, inoltre, ha 

riorganizzato gli aspetti logistici 

dell’area di transito e di parcheggio 

attraverso una nuova segnaletica 

orizzontale e verticale. La creazione di 

corsie di accesso preferenziali 

agevolerà le operazioni di manovra dei 

mezzi di soccorso e le attività di 

intervento nel loro complesso. Creati 

anche parcheggi ad uso esclusivo degli 

operatori sanitari.

Si è tenuto questa mattina (evento conclusosi 
poco fa) presso la Sala Polifunzionale Willy 
Bocola della Palazzina Liberty in piazza Nicola 
Tondi a San Severo, il Workshop “ABITARE / 
SCAMBIO BUONE PRATICHE”, organizzato 
nell’ambito del progetto Com.In.4.0 - 
Competenze per l’Integrazione, finanziato dal 
Fondo Asilo, Migrazione e Integrazione 2014-
2020. Il programma ha visto, dopo i saluti 
istituzionali, approfondimenti dedicati a 
“L’abitare nel welfare: cornice teorica e 
modelli innovativi”, agli “Strumenti di garanzia 
per l’abitare” e all’Housing first. Nel 
pomeriggio si è parlato, fra l’altro, dei modelli 
territoriali per il superamento degli 
insediamenti informali.

I chiarimenti della Asl per la 
postazione del 118 a Rodi G.



“Chiediamo le dimissioni del 
capogruppo di Forza Italia, Paride 
Mazzotta, perché è evidente che 
non rappresenti più tutto il nostro 
Gruppo consiliare. Non solo: 
Mazzotta e Cera hanno chiesto il 
soccorso di Emiliano, prendendo i 
voti del centrosinistra determinanti 
per Cera che, diversamente, non 
sarebbe stato eletto segretario 
d’aula. A questi inciuci Forza Italia è 
sempre stata allergica e mai 
avremmo pensato che qualcuno 
cedesse all’opa di Emiliano per 
conquistare un posto nell’Ufficio di 
presidenza del Consiglio regionale. 
Ma, del resto, Cera sedeva nella 
coalizione di Emiliano la scorsa 
legislatura e, quindi, la coerenza è 
un valore che ricorda a singhiozzo. Il 
partito ha ritenuto, giustamente, di 
proporre la candidatura di Dell’Erba 
perché quando il Gruppo rimase 
orfano del presidente, lui rinuncio’ 
alla stessa carica per entrare in 
Forza Italia. Era una gratificazione 
doverosa, giusta. La verità è che il 
viceministro Sisto ha irrorato -
scavalcando il coordinatore 
regionale D’Attis- la candidatura di 
Cera, strumentale a creare lo 
scontro e poi la spaccatura. 
Abbiamo letto che il “loro gruppo” 
avrebbe l’80% del partito in mano. 
Bene, innanzitutto Dell’Erba ha 
preso, alle elezioni, circa il 40% di 
voti in più di Napoleone Cera che, 
solo per questo, ben farebbe a non 
parlare di numeri. E ancora: su Bari, 
il viceministro e coordinatore 
provinciale e cittadino Sisto ha da 
pochi giorni subito l’ennesima e 
grave fuoriuscita di Michele 
Boccardi, 

DI CUIA E DELL’ERBA: “CHIEDIAMO 
DIMISSIONI DEL CAPOGRUPPO. PARLANO 

DI NUMERI... CHE NON HANNO”
Di Redazione

da sempre nel nostro partito, assieme a 
tanti altri amici che hanno lasciato il 
partito per sua chiara responsabilità. 
Come del resto tante altre persone di 
qualità e peso elettorale che nel recente 
passato hanno sbattuto la porta proprio 
per Sisto. Se dovessimo parlare di 
numeri su Bari, poi, sarebbe troppo 
facile, considerando le percentuali di Fi 
alle scorse comunali e un’attività 
pressoché inesistente sul territorio. A 
numeri rispondiamo con i numeri e 
troviamo anche abbastanza ridicolo che 
qualcuno ritenga, difronte a tanta 
evidenza, di poter chiedere un 
commissariamento... perché ha eletto il 
proprio segretario d’aula, come se fosse 
una vittoria straordinaria. Con i voti di 
Emiliano, peraltro, loro nuovo amico. 
Evviva la coerenza!”.

Il consigliere regionale Paolo Dell'Erba



Presto nella città di Foggia potrebbe 
ripetersi la situazione vista a giugno 
e novembre 2022: i contenitori 
stracolmi di rifiuti e perdipiù d’estate 
con 40 gradi. Sono circa due 
settimane che l’impianto per la 
biostabilizzazione dei rifiuti presso 
Passo Breccioso a Foggia non 
riesce a smaltire le quantità di rifiuti 
indifferenziati che ogni giorno 
arrivano. Amiu continua a ripetere 
come un disco rotto che, i 
rallentamenti nelle operazioni di 
conferimento del prodotto 
biostabilizzato presso l’impianto di 
produzione css (combustibile solido 
secondario, che si ottiene dalla 
componente secca dei rifiuti) di 
Manfredonia, non dipendono 
dall’azienda. Però ci sono alcuni dati 
che dovrebbero far riflettere. A 
dicembre tutti ricorderanno che la 
Commissaria Magno decise di 
affidare nuovamente (per nove anni) 
all’azienda barese, la gestione 
dell’igiene urbana della città di 
Foggia. Basandosi esclusivamente 
su un piano industriale redatto dal 
Conai in collaborazione con Amiu. 
Basta sfogliarlo per rendersi conto 
che molti dati non corrispondono alla 
realtà. Alla fine resta da sciogliere il 
nodo più importante. Qual è il reale 
obiettivo di Amiu per la città di 
Foggia? Perché nei primi 5 mesi del 
2023 la raccolta differenziata non è 
migliorata. Anzi, è nettamente 
peggiorata. La media è pari al 
15,37%. Un dato mai riscontrato 
negli ultimi 6 anni. La città di Foggia 
ha prodotto oltre 23 mila tonnellate 
di rifiuti indifferenziati. Vale a dire 
153 tonnellate al giorno.

Passo Breccioso, una situazione che rischia 
di degenerare in una vera emegenza rifiuti?

Di Gianni Gliatta

L’impianto di Passo Breccioso è in grado 
di trattare giornalmente circa 500 
tonnellate di rifiuti. Ma ormai sembra 
molto difficile gestire il conferimento di 
tutti i comuni della Capitanata. 
Attualmente sono 63 le amministrazioni 
che usufruiscono di questo servizio. E 
sulla base dei dati degli ultimi due anni 
(https://pugliacon.regione.puglia.it/), la 
provincia di Foggia ha prodotto circa 
140 mila tonnellate di rifiuti indifferenziati 
ovvero circa 385 tonnellate al giorno. 
Quindi, tirando le somme l’impianto di 
Passo Breccioso non dovrebbe soffrire a 
causa dei conferimenti. A questo punto 
Amiu dovrebbe spiegare perché 
ciclicamente si ripete lo scenario della 
fila di camion a Passo Breccioso. la 
colpa è sempre dell’impianto per la 
produzione e valorizzazione del 
Combustibile Solido Secondario (CSS) 
di Manfredonia gestito da ETA nella 
quale il suo capitale sociale è detenuto 
per il 90% da Foresight Group e per il 
restante 10% dallo storico socio di ETA, 
il Gruppo Marcegaglia.



Comunità in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com.

amplifichiamo 
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



Quest'estate abbiamo deciso di dedicarci a un 
breve corso di educazione stradale, cucito a 
misura di ogni bambino delle scuole 
elementari. Questo per lanciare una sfida in 
particolare a loro, ai più piccoli, che vivono nei 
piccoli paesi la strada come un ambiente libero 
da tutte le regole. Loro lo fanno istintivamente, 
noi li porteremo a ragionare sui rischi”. Il 
percorso progettuale proseguirà il 4 e 5 luglio 
con incontri sui comportamenti del pedone e 
sui segnali stradali; il 7 e 8 luglio i focus 
saranno dedicati al primo soccorso e all’uso 
della bicicletta, con il coinvolgimento di un 
infermiere e di un meccanico. La giornata 
finale, in programma il 15 luglio, vedrà ancora 
una volta protagonisti i piccoli partecipanti con 
la consegna dei patentini e di un manuale 
costruito durante il corso con schede e giochi, 
per fissare i concetti. “Ringrazio a nome 
dell’Amministrazione Comunale – ha 
sottolineato il sindaco di Castelluccio 
Valmaggiore, Pasquale Marchese - 
l’associazione Attivamente insieme Aps con le 
educatrici Giusy D'Angelico e Virginia 
Carosielli, coadiuvate per la parte 
amministrativa da Maria Costantina 
Mormando.

“Insieme sulla buona strada” è il titolo 
di un innovativo e interessante 
laboratorio didattico per bambini della 
scuola primaria organizzato, a 
Castelluccio Valmaggiore, da 
Attivamente insieme Aps di Celle di San 
Vito, in collaborazione con il Museo 
“Valle del Celone”. 
Il laboratorio, iniziato il 27 giugno 
scorso nella sala Consiliare del Comune 
di Castelluccio Valmaggiore, ha visto 
impegnati come formatori il vigile 
urbano Carlo Riccio e il presidente del 
Consiglio comunale e vigile del fuoco 
Pasquale Festa, che hanno illustrato ai 
giovanissimi partecipanti la propria 
professione. Il 28 giugno, con il giusto 
equipaggiamento e una mappa 
appositamente disegnata per i più 
piccoli, i bambini, accompagnati dal 
vigile Riccio, hanno individuato i luoghi 
"a rischio" e imparato i giusti 
comportamenti del pedone.
“Finalmente – spiegano le operatrici di 
Attivamente Insieme - abbiamo dato 
forma a questa bella idea, pensata già 
dallo scorso anno. 

“Insieme sulla buona strada”, a 
Castelluccio Valmaggiore il corso 

sulla sicurezza dedicato ai più piccoli





LA BACHECA DELLE BUCHE

Una pagina dedicata alle segnalazioni dei cittadini. 
Inviate a redazionefoggiapost@gmail.com foto e 
indicazione della strada dove è presente una buca 
o altro problema che nessuno da tempo risolve. 
Troverà spazio in questa pagina.

VIa Benedetto Biagi a Foggia



COSE DA FARE, 
DA VEDERE, 

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata
La musica 

scorre nelle 
arterie di 

Capitanata



Tutto pronto per la 
XVIII edizione del 

“Rodi Jazz Fest”
Il 30 giugno 2023 torna il “Rodi Jazz 
Fest”, rassegna musicale del 
Conservatorio “U. Giordano” di Foggia 
– sede di Rodi Garganico, ormai giunta 
alla XVIII edizione. Numerosi i concerti 
e i seminari in programma, a partire 
dalle ore 20.30, presso l’Anfiteatro del 
Conservatorio di Rodi Garganico. 
L’inaugurazione è prevista con l’evento 
“Percorsi comuniCanti”, a cura degli 
allievi del Dipartimento Jazz del 
Conservatorio. Sabato 1 luglio sarà la 
volta di “Altri sentieri del Jazz”, che 
vedrà impegnati i docenti del 
Dipartimento, con Serena Fortebraccio 
(voce); Giuseppe Spagnoli e Pasquale 
Stafano al piano; Gaetano Partipilo al 
sax; Antonio Tosques alla chitarra; 
Davide Costagliola al basso e 
Alessandro Napolitano alla batteria. 
Domenica 2 luglio sarà possibile 
assistere a "Sepè le Mokò - ossia…
musiche dei film di Totò”, con gli allievi 
del seminario, a cura del direttore 
Daniele Sepe, noto sassofonista e 
compositore Jazz italiano, special guest 
dell’intera giornata. Ultima tappa 
domenica 9 luglio, con “Una serata del 
cielo quasi… Blues” con l’Orchestra 
d’Archi ICo "Suoni del Sud", diretta da 
Gian Michele D'Errico, con Rosangela 
Onorato (voce); Antonio Pio La Marca 
(sax); Michele Pio Surgo e Simone 
Ciliberti (piano); Marco Lenoci 
(contrabbasso); Giuseppe Fortinelli 
(batteria). Le musiche sono di Giuseppe 
Spagnoli e Esbiorn Svensson Trio. 



Alla Corte di Federico II

I Diversabili aprono le porte 
dell’associazione a bambini e ragazzi 
della città per condividere il progetto 
“Alla Corte di Federico II”. 
L’appuntamento è sabato 1° luglio alle 
ore 10.00 nel giardino 
dell’associazione (in piazza Murialdo 2) 
a Lucera per una mattinata all’insegna 
del divertimento, dell’arte, della storia, 
della legalità, ma anche 
dell’inclusione e dell’integrazione. 
«Racconteremo il percorso che i nostri 
ragazzi stanno facendo con il progetto 
“Alla Corte di Federico II” e renderemo 
partecipe la città di questa 
esperienza» spiega Tina Ieluzzi, 

vicepresidente dell’Associazione I 
Diversabili che aggiunge: «Attraverso 
diversi laboratori, i ragazzi stanno 
sviluppando abilità, stanno 
accrescendo l’autostima e ampliando le 
conoscenze sulle proprie radici 
storiche e culturali». Durante la 
mattinata del 1° luglio i presenti 
avranno la possibilità di prendere parte 
ai laboratori di cioccolateria sociale e 
ceramica con il maestro Lucio 
Gianfrancesco, di pittura con Cleonice 
Di Muro, di difesa personale con Annita 
Scioscia. Simone De Troia, guida 
turistica e vicepresidente 
dell’Archeoclub Lucera, racconterà la 
storia di Federico II e i luoghi della 
città a lui legati. Non mancheranno 
storie e indovinelli con i rappresentanti 
di Gens Capitanatae, associazione 
storico culturale.

SABATO A LUCERA



ANNUNCIATI GLI EVENTI DELLA PROSSIMA STAGIONE

Capossela e Mario Biondi saranno le 
due stelle del teatro Verdi 2023/4

Due importanti concerti in 
programma nei prossimi mesi di 
ottobre e dicembre 2023 
preannunciano la Stagione 
Teatrale 2023/24 al Teatro 
Giuseppe Verdi di San Severo, 
organizzata dal Comune di San 
Severo – Assessorato alla 
Cultura, in collaborazione con il 
Teatro Pubblico Pugliese. 
“Siamo molto orgogliosi di poter 
comunicare in anticipo due 
degli eventi che faranno parte 
della stagione teatrale 
2023/2024 del Teatro Verdi - 
dichiarano il Sindaco Francesco 
Miglio e l’Assessore alla Cultura 
Celeste Iacovino - che si 
preannuncia di grande prestigio, 
mentre la prossima settimana 
sarà resa nota la 
programmazione estiva che ha 
in serbo delle belle sorprese. In 
autunno due concerti importanti 
e molto attesi che confermano 
la nostra volontà di investire in 
cultura e spettacolo, per la 
crescita della nostra comunità, 
per lo sviluppo del territorio e 
quel PIL della felicità. Siamo 
fortemente convinti che 
attraverso la musica, il teatro, la 
danza e tutte le altre arti si può 
contribuire all'evoluzione 
condivisa delle coscienze civili 
e sociali. 

Domenica 22 ottobre avremo 
Vinicio Capossela in “Con i tasti 
che ci abbiamo - Tredici canzoni 
urgenti in teatro” e domenica 3 
dicembre Mario Biondi in concerto. 
Saranno i grandi protagonisti della 
nostra nuova stagione teatrale con 
due serate d’eccezione che 
porteranno il grande pubblico al 
Teatro Verdi per vedere da vicini 
due artisti tanto amati”.



"Con i tasti che ci abbiamo - Tredici 
canzoni urgenti a teatro” è lo show che 
presenta il nuovo album di Vinicio 
Capossela uscito lo scorso 21 aprile. 
Tredici nuove canzoni scritte tra 
febbraio e giugno del 2022 e registrate 
nei mesi seguenti come diretta 
conseguenza del momento storico che 
stiamo vivendo. Un disco musicalmente 
polimorfo e collettivo, che contiene 
molti strumenti, musicisti e ospiti, e 
che alterna diverse forme musicali, 
dalla folìa cinquecentesca al reggae and 
dub anni ‘90. Mario Biondi, invece, 
porterà in scena, uno show mai visto 
prima, dalle caratteristiche uniche in 
cui presenterà il suo nuovo disco in 
uscita questo autunno.  

L’artista proporrà i suoi brani più 
noti e introdurrà al pubblico quella 
che sarà la sua prossima opera 
discografica. Un progetto 
incentrato sul repertorio e sullo 
stile crooning che vedrà la sua 
inconfondibile voce al centro di 
un’atmosfera calda e intima. Uno 
stile che caratterizza la sua anima 
soul jazz e che sarà uno dei capi 
saldi del nuovo disco e dei nuovi 
spettacoli.

INFO BIGLIETTI

Concerti di Mario Biondi e 
Vinicio Capossela (fuori 

abbonamento)

PLATEA I settore INTERO € 
50,00. PLATEA II settore 

INTERO € 45,00. PALCHI I^ e 
II^ Fila Centrali INTERO € 
40,00. PALCHI I^ e II^ Fila 
Laterali INTERO € 30,00. 
PALCHI III^ Fila Centrali 

INTERO € 35,00. PALCHI III^ 
Fila Laterali INTERO € 25,00. 

PALCHI IV Fila INTERO € 25,00. 
LOGGIONE INTERO € 20,00.

Dal 4 settembre i biglietti si 
potranno acquistare anche 

presso il botteghino del Teatro 
Verdi nei seguenti orari: dal 

lunedì al venerdì dalle ore 10,00 
alle ore 12,00 e dalle ore 18,00 

alle ore 20,00. Per info 
0882.339642 - 

www.teatropubblicopugliese.it



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL.
SCELTI PER VOI.

FOGGIA POST



Foggia ed il suo 
patromonio di ricordi

https://www.facebook.com/foggiapost




LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



Il Foggia non lascerà nulla di intentato e 

continuerà la sua battaglia legale per 

far valere le proprie ragioni in tema di 

eventuali ripescaggi e ammissioni al 

prossimo Campionato di serie B. E’ 

quanto trapela dalle stanze del club di 

Viale Ofanto che attende con 

particolare attenzione quelle che 

saranno le decisioni che saranno rese 

note nella giornata di domani dalla 

CoviSoc che dovrà esprimersi sulle 

situazioni di Lecco e Reggina al cui 

destino potrebbero essere legate le 

chances di ammissione al campionato 

cadetto del Foggia. Intanto continuano 

a circolare voci sui tecnici papabili alla 

panchina rossonera e i nomi sono 

sempre gli stessi con Michele Pazienza

in pole position, oltre a Pasquale Marino, 

sarebbe un gradito ritorno il suo, Giuseppe 

Raffaele, Franco Lerda, Cristiano Lucarelli e la 

suggestiva ipotesi Giovanni Stroppa che ha 

preso piede nelle ultime ore. Nei primi giorni 

dell’entrante settimana il club dovrebbe 

annunciare sia il nuovo tecnico che il Direttore 

Sportivo per dare il via alla programmazione 

per la nuova stagione. Intanto sul fronte 

calciatori sembrerebbe che il club del 

Presidente Canonico abbia proposto la 

risoluzione del contratto ad Antonio Vacca, 

considerate le non perfette condizioni fisiche 

del calciatore spesso fermo per malanni 

muscolari. Sul fronte arrivi il club rossonero 

pare aver sondato e trovato un accordo di 

massima con un calciatore del Monopoli, 

Orlando Viteritti, 29 anni, esterno destro di 

difesa utilizzabile anche a centrocampo, in 

scadenza con la Società biancoverde il 30 

giugno.

Il Foggia deve guardare 
avanti con fiducia

di Tiziano Errichiello




